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INDICAÇÃO N° 19/2025

DE 24 DE JANEIRO DE 2025.

Excelentíssimo Senhor 

Ricardo Azevedo Longa

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 

Macaúbas -  Bahia

C âm ara M unic ipa l de V eread o res
Macaúbas - Bahia

P R O T O C O L O

Proc. tV LA A g flde  ^ C / t  0 l  1^

Encarregado

O Vereador José Maria Santos Souto, usando as atribuições que lhes são conferidas 

pela Lei Orgânica do Município, bem como o artigo 149 do Regimento Interno da Câmara, vem 

propor ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Macaúbas, Aloísio Miguel Rebonato, a 

limpeza e manutenção da lagoa na Comunidade de Lagoa do Maurício.

JUSTIFICATIVA:

A presente indicação visa solicitar providências urgentes para a limpeza e manutenção 

da Lagoa situada na comunidade de Lagoa do Maurício. Trata-se de um patrimônio histórico que 

dá nome à comunidade e cuja barragem foi construída em 1971, passando por uma intervenção 

necessária em 1983 devido a um período de chuvas intensas. A Lagoa desempenha um papel 

crucial no equilíbrio ambiental da região e na qualidade de vida dos moradores.

No entanto, encontra-se há mais de 8 (oito) anos sem qualquer tipo de manutenção. A 

última intervenção foi realizada manualmente com a organização do Professor Catiba e o apoio 

dos moradores locais. Desde então, não houve novas ações, o que resultou na tomada de 99% 

da lagoa por plantas flutuantes. A falta de cuidados tem gerado diversos problemas, como o 

acúmulo de resíduos, a proliferação de pragas, mau cheiro e o comprometimento da fauna e 

flora local.
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A limpeza e a revitalização dessa lagoa são de extrema importância para:

1. Preservação do meio ambiente;

2. Melhoria das condições sanitárias da comunidade;

3. Promoção de um espaço mais agradável e saudável para lazer e convivência;

4. Prevenção de problemas de saúde pública.

Diante disso, solicitamos que esta indicação seja acolhida e que sejam tomadas as 

medidas necessárias junto aos órgãos competentes para a realização da limpeza, 

manutenção e preservação da Lagoa, em caráter de urgência.

Agradeço a atenção e coloco-me à disposição para quaisquer esclarecimentos que se 

façam necessários.

Câmara Municipal de Vereadores, Sala das Sessões em 24 de janeiro de 2025.

i /J o se Maria Santos Souto 

Vice-Presidente da Câmara Municipal de Vereadores
Josê Mál/laria Santos Souto

p r o t o c o l o

E n c a r re g a d o


